
VERtsALE DEL 09 SETTENAERE 2015

L'anno 2015,ilgiorno 09 del mese di Settembre si è riunito presso la propria sede sita in

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot.

Settembre 2015, per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli, il quale alle ore 9.45 chiama l'appello.

vla

no

S. Ciro n. 15, il

675453 del 03

E'assistito dal Segretario Sig.ra A" Maria Geraci.

Redige il verbale I'Istr. Arnm.vo Davide Martinez.

Sono presenti i seguenti Consiglieri: Cangelosi, Cardella, Colletti, Di Fazio, Giocaliero, Inzerillo, La Valle,

Marchese, Sala, Savoca, Scarlata e Terzo. Sono assenti i consiglieri Durninuco, Greco e Guaresi.

Il Presidenteo verificato il quorum strutturale dichiara aperla la seduta e nell'ambito delle comunicazioni

ricorda che nella ricorrenza del ventiduesimo anniversario del sacrificio di Padre Pino Puglisi, domani si

terrà la conferenza starnpa. nei locali confiscati alla rnafia di via Andrea Biondo. 3, per preseutare il

Programma. Lo stesso presidente sarà presente alla conferenza stampa e invita anche i consiglieri, a

partecipare. Altresì, ricorda che giorno 15 p.v. alla Seduta di Consiglio, alle ore 10 ci sarà una incontro-

dibattito tra i cittadini e le Istituzioni dal titolo "La città oltre l'Oreto di Don Pino Puglisi - Brancaccio 2.0.. .

quale presente? Verso quale futuro?", al quale dovrebbero partecipare numerose personalità politiche, locali

e nazionali, religiose e civili. In merito a ciò si sta cercando riscontro agli inviti.

Il presidente comunica che molto probabilmente sarà presente il Sottosegretario alla Scuola l'On.le Davide

Faraone, presenza questa voluta dalla Scuola "Orestano", dove ha insegnato l'eroe Sacerdote.

Altra e ultima comunicazione data dal presidente riguarda una nota di riscontro da parle dalla R.A.P. dove si

risponde clie i tecnici dell'Azier-rda hanno disposto quanto necessario per la soluzione della problematica,

richiesta sollecitata con nota dal consigliere Giocaliero per ottenere lo svuotamento di alcuni contenitori per

la raccolta differenziata

Si passa al secondo punto dell'O.d.G., e il presidente, alle ore 10.05, nornina scrutatori i consiglieri Sala,

Colletti e Marchese per consentire I'approvazione dei verbali. Quindi il presidente Tomaselli legge il

verbale del3.9.2015 che viene approvato all'unanimità, alle ore 10.20. sono assenti i soli consiglieri Greco,

Duminuco e Guaresi.

Si preleva il parere n. prot. 669214 del2 settembre 2015, avente per oggetto: "Modifiche al Regolamento

del Consiglio Comunale aisensi della L.R.26 giugno 2075,r't.11". Il presidente legge attentamente il parere

e cotnmentandolo sottolinea che ulì atto dovuto l'adeguamento del Regolamento così come prevede la L.R.

rgcentemente approvata all'A.R.S. I1 Consiglio Circoscrizionale prende atto e vota all'unanirnità, alle ore

10.45, lo stesso parere.

Ilcor-rsigliereLaVallechiedela.presad'attodellapropostaProt.n.6610S5 del l setternbre20l5,aventeper

'oggetto: "Organtzzazione incontro con le scuole del territorio per programmazione attività anno scolastico

2015-2016". Il presidente, dopo la presa d'afto, rinvia la proposta in Prima Commissione.



I consiglieri Sala e Scarlata

oggetto: 'oStreet Food Costa

la proposta affermando che

a indirizzare più attenzioni

sottolinea che occorrerebbe

,dlle ore 10.50 escono i consiglieri Cardella e Terzo.

Strd Estate 2015".I1 Consiglio approva all'unanimità. Il consigliere Sala illustra
tale iniziativa coniuga interessi sportivi e culturali, dando così anche un impulso
verso tutta la costa Sud. Il consigliere colletti esprime parere favorevole ma
intensificare questo tipo di manifestazioni per dare lustro a tutta la.costa sud.

Interviene il consigliere scarlata fa un plauso al collega sala e condivide quanto detto dal consigliere
colletti ed evidenzia, argomentando ampiamente, che l'iniziativa assume un valore, oltre che sportivo,
anche culturale e soprattutto sociale.

Il presidente rivolge ur plauso alla comrnissione e, in pafticolare al consigliere Sala per avere attenzionato
ancora una volta la fascia costiere denominata Costa Sud. Lo stesso presiclente e molti consiglieri si sono
sempre adoperati per la riqualificazione della costa e nel tempo si sono registrati risultati altalenanti, non
sempre lusinghieri' E con rammarico che il presidente rileva che l'Amministrazione comunale centrale
non sfrutta oppoftunamente il litorale, perché ritiene che molte iniziative vengono svolte in squallidi
padiglioni piurtosto che all'aperto sfnrttarrdo. per esempio, proprio la costa Sud. A lnargine di q,esta
valutazione, il presidente coll rammarico prende atto che i pochi interventi di bonifica effèttuati sulla costa,
nonostante le numerose richieste, piir volte reiterate, sono effettuate quasi alla fine della stagione estiva.
Peftanto, invita tutti a proporre iniziafive da svolgersi in prossimità dell'arrivo della stagione primaverile.
Passaggio questo, che forse incentiverebbe di più l'Amministrazionecomunale e le Aziende competenti per
i vari servi a intervenire sul tratto di costa interessato. Quindi, il presidente Tomaselli auspica che subito
dopo le festività natalizie ci si attivi in sinergia con le commissioni consiliari, compresa la commissione
Speciale' le parrocchie e le Associazioni per pianificare un calendario per tutte quelle i'iziative che si
possono svolgere sulla costa e organizzare così anche un sistema di controllo del litorale. In sintesi
I'Amministrazione si deve preoccupare di bonificare tutta la costa e tutto il consiglio aiutato dalla gente del
territorio si collaborerà per vigilare.

Alle ore 11'00 il presidente pone in votazione la proposta discussa e il consiglio approva all,u'animità.
Risultano assenti i consiglieri: cardella, Duminuco, Greco Guaresi e Terzo.

Alle ore 1 1 '05, il consiglieri Marchese chiede una sospensione dei lavori che viene accordata dal presidente.

Alle ore 12'05, il presidente riapre la seduta e sono presenti i consiglieri DiFazio, Colletti, Sala e Greco.

Acceftata la tnancanza der numero legale, ir presidente dichiara chiusa ra seduta.

IL SEGRETARIO

(L' Espp-.Arnrn.v? A. Maria Ceraci)
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Il Presidente

Antonio Tomaselli)


